

Artikel ini diambil dari : www.depkes.go.id

KESIAPAN KEMENKES SUDAH OPTIMAL

DIPUBLIKASIKAN PADA : SENIN, 11 JUNI 2018 00:00:00, DIBACA : 1.947 KALI



Purwakarta, 10 Juni 2018

Menteri Kesehatan RI Nila Moeloek, bersama Menko PMK Puan Maharani, Menpupera Basuki Hadimuljono, Menhub Budi Karya Sumadi, Kapolri Jenderal Tito Karnavian, Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto, dan Ketua DPR RI Bambang Soesatyo memantau pos terpadu pelayanan mudik lebaran 2018 di Cikopo, Purwakarta, Minggu (10/6).

Terdapat empat pos yang disiagakan selama mudik-balik untuk melayani pemudik. Ada Pos Kesehatan, Pos Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), pos pengamanan Satuan Brimob Polda Jawa Barat, dan Pos Komando Taktis (Poskotis) terpadu Dishub Jawa Barat.

Setibanya dilokasi, mereka langsung menuju ruang rapat terbatas untuk memaparkan kesiapan masing-masing sektor. Dari sisi kesehatan, Kementerian Kesehatan (Kemenkes) telah optimal mempersiapkan fasilitas dan layanan kesehatan.

Pada mudik tahun ini, Kemenkes menyiagakan 3.910 fasilitas layanan kesehatan (Fasyankes) di sepanjang jalur mudik. Dari jumlah tersebut, sebanyak 923 Pos Kesehatan, 2.231 Puskesmas, 375 rumah sakit, 207 Kantor Kesehatan Pelabuhan, dan 174 *Public Safety Center* (PSC) 119. Bahkan di setiap kabupaten/kota telah menyiapkan ambulans roda empat dan roda dua.

Pos kesehatan yang disiagakan di sana beroperasi 24 jam dengan petugas dari Dinas Kesehatan Purwakarta. Nantinya mereka akan bertugas dengan sistem kerja *shift*.

Pada saat itu juga, telah dilakukan penyerahan 25 bingkisan kepada petugas di posko itu. Bingkisan tersebut merupakan pemberian dari Menkes, Kemenko PMK, Panglima TNI, Ketua DPR, Menhub, dan Menpupera.

Selain itu, Menkes dan pejabat lainnya memasang stiker ASIAN Games di kendaraan patroli TNI maupun Polri. Hal itu sebagai salah satu sarana mensosialisasikan perhelatan ASIAN Games kepada masyarakat.

Tol Cikopo merupakan salah satu jalur mudik yang terhubung hingga Palimanan, Cirebon. Tol ini merupakan sambungan dari tol Jakarta-Cikampek dengan jarak 116 Km. Masyarakat yang mudik melintasi jalur tersebut atau jalur mana pun diimbau untuk memperhatikan kesehatan tubuhnya.

Berita ini disiarkan oleh Biro Komunikasi dan Pelayanan Masyarakat, Kementerian Kesehatan RI. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi nomor *hotline* Halo Kemkes melalui nomor *hotline* 1500-567, SMS 081281562620, faksimili (021) 5223002, 52921669, dan alamat *email* **kontak[at]kemkes[dot]go[dot]id**.